

Apresura Gobierno el gasto social (Reforma 04/05/12)

Apresura Gobierno el gasto social (Reforma 04/05/12) Presentan el Seguro Popular y el Fondo Pyme un avance considerable en el primer trimestre Por Gonzalo Soto Cd. de México México (04 mayo 2012).- El Gobierno federal aceleró el gasto de varios programas sociales y apoyos económicos a la población mas vulnerable en los primeros tres meses del año. De acuerdo con el informe trimestral de finanzas públicas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el avance en el gasto de algunos programas presupuestarios, sobretodo los más populares, fue particularmente elevado en los primeros meses de 2012. Mientras que en el primer trimestre del año pasado el programa Seguro Popular registró un avance de 7.9 por ciento, en el mismo periodo del 2012 la cifra fue de 23.8 por ciento. Desde que arrancó el sexenio, el Seguro Popular no había tenido un avance tan elevado en el ejercicio de sus recursos en los primeros tres meses de un año, pues la cifra más cercana se registró en 2008 cuando alcanzó 20.7 por ciento de los recursos ejercidos. Un caso aún más notorio de este ejercicio acelerado de recursos es del Fondo de Apoyo para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (Fondo Pyme), que al cierre de marzo ya presentaba un avance del 89.9 por ciento, es decir, que está por concluirse la entrega de los apoyos programados para todo el año. En contraste, los recursos entregados para dicho programa por parte del Gobierno federal el año pasado fue de 39.6 por ciento. Si bien la entrega de recursos del Fondo Pyme venía en constante ascenso en los últimos años, no se había presentado nunca un salto tan importante en el ejercicio de los recursos programados, según las cifras. Por su parte, el programa 70 y Más, cuyo fin es del apoyo a los adultos mayores, tuvo a un avance récord de 40.9 por ciento en el primer trimestre de 2012, mientras que el año pasado la proporción fue de 34.7 por ciento. Tal y como ocurrió con los otros programas mencionados, el ejercicio de los recursos para adultos mayores en 2012 es el más elevado para un primer trimestre desde que la SHCP lleva su registro. Las zonas rurales del País también se vieron beneficiadas por el acelere de las autoridades para entregar los recursos. El Programa de Abasto Rural a Cargo de Diconsa registró su mayor avance trimestral desde 2007, al haber entregado ya el 78.1 por ciento de los recursos aprobados para todo el año. El ejercicio de los recursos de ese programa no había superado el 53 por ciento de avance en un primer trimestre en los últimos 4 años, según informes de Hacienda. La propia dependencia justificó en días pasados que una mejor calendarización y un esquema más eficiente para ejecutar el gasto propiciaron el avance. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 04 mayo 2012